



**INTERNACIONAL** Macron pide a Trump respetar la "promesa de Normandía" **P2**

**EL VIAJERO** Música electrónica y azulejos; sorprendente Braga

## El Rey encarga a Sánchez que forme el nuevo Gobierno

### El líder del PSOE hablará con todas las fuerzas "dentro de la Constitución"

CARLOS E. CUÉ / MIQUEL ALBEROLA ANABEL DÍEZ, **Madrid**  
Pedro Sánchez recibió ayer "con honor" el encargo del rey Felipe VI de someterse a la investidura para formar Gobierno, al término

## Colau da el paso para ser de nuevo alcaldesa de Barcelona

C. BLANCHAR / B. CIA **Barcelona**  
La alcaldesa de Barcelona en funciones, Ada Colau, ha dado el paso para revalidar el cargo. La coordinadora de su partido, Barcelona en Comú, propuso anoche que Colau presente su candidatura para ser investida el día 15. La propuesta se someterá hoy a votación en el plenario, órgano de la formación en el que participan cientos de militantes. La decisión allana la posibilidad de que sea elegida con los votos del PSC y de Manuel Valls.

PÁGINA 16

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

de la ronda de consultas del Monarca con las fuerzas políticas. El presidente en funciones prometió hablar "con todas las fuerzas dentro de la Constitución", y subrayó que no hay alternativa: "O gobierna el PSOE o gobierna el PSOE".

Se abre así un periodo de negociaciones en el cual Sánchez tiene la mayoría a su alcance si cierra acuerdos con las fuerzas dispuestas a apoyarle. PP y Ciudadanos dejaron claro que el líder socialista no puede contar con su abstención, pero el presidente en funciones salió de esta ronda con dos nuevos elementos a su favor. El primero es el anuncio de Junts per Catalunya de que sus tres diputados presos y suspendidos no serán reemplazados; el otro es la disposición de Unión del Pueblo Navarro (UPN) a abstenerse a cambio de que el PSOE permita que gobierne Navarra, una decisión que enfrenta a Ferraz con la dirección del partido en la comunidad foral.

Pero el desenlace de las negociaciones no puede darse por seguro. Pablo Iglesias insistía ayer en exigir una coalición con los socialistas. Y el entendimiento con UPN sobre Navarra puede tener repercusiones en la actitud del PNV.

PÁGINAS 14 Y 15



De arriba abajo, el rey Felipe VI recibe en La Zarzuela a Pedro Sánchez, Pablo Casado, Albert Rivera y Pablo Iglesias. / J. C. HIDALGO (POOL)

## El BCE descarta subir los tipos hasta 2020 ante la inestabilidad de la economía

### Draghi advierte de que el precio del dinero podría bajar aún más

LUIS DONCEL, **Madrid**

El empeoramiento de la economía empujó ayer al presidente del BCE, Mario Draghi, a posponer una vez más la subida de los tipos de interés. En marzo, ya anunció que no tocaría el precio del dinero este año, y ayer aplazó cualquier cambio hasta, al menos, la segunda mitad de 2020. A partir de ese momento, Draghi podría incluso bajar más los tipos, en mínimos históricos. El Eurobanco anunció también que pagará un 0,3% a los bancos que reciban sus inyecciones de liquidez. El sector financiero sufrió bajadas en Bolsa tras la declaración de Draghi.

PÁGINA 47

## La Autoridad Fiscal pide que se considere la renta en el copago de las medicinas

ANTONIO MAQUEDA, **Madrid**

La Autoridad Fiscal propone que se tenga en cuenta la renta a la hora de establecer los copagos de medicamentos con receta. Aunque los pensionistas gastan más en medicinas, puede ocurrir que un ciudadano no lo sea, gane poco y necesite mucha medicación. De ahí que se sugiera un esquema que incluya a los no pensionistas y sea más progresivo por tramos de renta.

PÁGINA 48

## FRANCIA 2019

### El fútbol femenino celebra su éxito en el Mundial más reivindicativo

Francia acoge desde hoy el octavo Mundial de fútbol femenino, el de mayor expectación de la historia por el crecimiento imparable de un deporte que batalla por derribar barreras. España no figura entre las favoritas, pero no ha parado de cosechar éxitos en las categorías inferiores, donde el físico está más igualado y prima la calidad, y tiene como objetivo llegar a octavos.

PÁGINAS 35 A 42



Jornada del **09 JUN**

**BOTE**

**1.200.000€**

JUEGA CON RESPONSABILIDAD **+18**

**LA QUINIELA**

La Apuesta Deportiva que hace **Millonarios**